

Parken, aber wo in der Oslebshauser-Heerstraße, ohne einen Strafzettel zu bekommen?

Sehr geehrte Damen und Herren des Ortsbeirates Gröpelingen,

seit einiger Zeit kommt es immer wieder vor, dass das Ordnungsamt Autos aufschreibt, die „angeblich“ falsch parken. Hierbei geht es insbesondere um den Bereich der Oslebshauser-Heerstraße ab Kreuzung Ritterhuder-Heerstraße bis hin zum Pulverberg. Eingeschlossen ist dabei die Straße An der Fuchtelkuhle.

Begonnen hat es in der Nacht vom 19.03.2022 auf den 20.03.2022. Zu dem Zeitpunkt wurden sämtliche Fahrzeuge aufgeschrieben, weil sie, laut Ordnungsamt, auf dem Grünstreifen parkten. Die Ordnungswidrigkeit wurde gleich mit 55 € pro Fahrzeug geahndet. Hier ist aber laut Bußgeldkatalog ein erheblicher Spielraum, wobei hier jedoch gleich der Höchstsatz erhoben wurde.

Ähnlich ging es am 14.04.2022 in der Straße An der Fuchtelkuhle zu. Hier wurden sämtliche Fahrzeuge vom Ordnungsamt aufgeschrieben, weil sie laut Aussage des Mitarbeiters auf einem Fußweg parkten. Damit ist der Schotterweg an der jeweiligen Straßenseite gemeint. Der Mitarbeiter (Ordnungsamt) wurde noch vor Ort von mehreren Personen angesprochen und wirkte sehr hilflos. Er verteilte Visitenkarten, von einem Ansprechpartner beim Ordnungsamt, und sagte immer nur: „Er hat den Auftrag, hier die Autos aufzuschreiben.“ Unter der Nummer auf der Visitenkarte ist nur leider nie jemand erreichbar.

Nun kommen unsere großen Fragezeichen, unser Unverständnis und auch unser Ärger. Wir, die Anwohner/innen, fühlen uns, wie in einem Schildbürgerstreich.

An der Oslebshauser- Heerstr. gibt Parkbuchten, die teilweise einen Schotterboden haben. Die Parkverbots-/eingeschränktes Halteverbotsschild stehen links von den Parkbuchten und nicht rechts. Es wird seit Jahren so geparkt und es hat bis zum 19.03.2022 keinen gestört bzw. wurde man nie darauf aufmerksam gemacht, wo es Parkmöglichkeiten für die Anwohner der Oslebshauser-Heerstraße gibt. Viele Anwohner wohnen schon seit über 20 Jahren dort und haben nie einen Strafzettel für falsches Parken erhalten. Das Gleiche gilt für den Bereich An der Fuchtelkuhle. Hier stehen noch nicht mal Schilder, dass dort nicht geparkt werden darf. Wir, die Anwohner/innen, sind ratlos und hoffen auf Ihre Unterstützung. Hat sich in unserem Stadtteil etwas verändert, was wir nicht bekommen haben?

Wo sollen wir parken, ohne einen Strafzettel zu erhalten?

Wir freuen uns auf Ihre Unterstützung und laden Sie gerne zu einem Vororttermin ein.

Freundliche Grüße